

Medio Ambiente adjudica a Ecisa por 335.000 euros la reparación de la presa del pantano

REDACCIÓN

El Ministerio de Medio Ambiente ha adjudicado a la empresa Ecisa las obras para la reparación de la compuerta y desagües de fondo del pantano, y para la creación de una lámina de agua que permita la recuperación medioambiental de la zona.

El importe asciende a 335.104 euros, y el proyecto es fruto del acuerdo suscrito por el Ayuntamiento de Elche, la Comunidad de Propietarios de la Acequia Mayor del Pantano y la Confederación Hidrográfica del Júcar.

El proyecto incluye la reparación de la compuerta de la presa, la reparación de los desagües de fondo, la sustitución de la válvula de distribución, la colocación de filtros, y la creación de una lámina de agua de aproximadamente un metro por debajo de la cota del aliviadero, con la intención de poder recrear una zona húmeda.

El edil de Medio Ambiente, Alejandro Pérez, aseguró ayer que el objetivo es «recuperar medioambientalmente una zona tradicional de esparcimiento y entrañable para la mayoría de los ilicitanos, como es el pantano», y aseguró que ello es posible «gracias a la colaboración que existe entre el Ayuntamiento y el Ministerio de Medio Ambiente».

La reparación de la presa es la primera actuación dentro de un proyecto integral de regeneración del Pantano, en el que se implica el Ministerio de Medio Ambiente con la financiación del 100% del coste. El presupuesto total de actuación asciende a casi 6 millones de euros, y el acuerdo fue firmado en septiembre del año pasado entre la Confederación del Júcar, el Ayuntamiento de Elche y la Comunidad de Propietarios de la Acequia Mayor del Pantano.

El proyecto global de regeneración incluye una superficie de 1.100 metros cuadrados en el término municipal de Elche. El programa de recuperación medioambiental del pantano se desarrollará por fases: en primer lugar la recuperación de la presa y también una lámina de agua mínima, en segundo lugar se acometerá un plan de reforestación de una superficie de casi 5 hectáreas que cuenta con un presupuesto de 5,4 millones de euros.

El Ayuntamiento consiguió la implicación financiera gracias al doble interés tanto ecológico como histórico del Pantano de Elche.

Servicios

 Enviar esta página

 Imprimir esta página

 Atención al lector

Anterior

Volver

Siguiente